

Zuhause in Halle-Neustadt

Jeder Mensch hat eine Heimat.

Heimat ist für mich persönlich der Ort an dem man geboren wurde und aufgewachsen ist.

Sie zu verlassen fällt oft schwer. So ging es mir jedenfalls.

Ob beruflich oder auch der Liebe wegen muss man sich mitunter ein neues Zuhause suchen.

Aber die Heimat bleibt ewig in meinem Herzen.

Ich habe ein neues Zuhause in Halle-Neustadt gefunden und inzwischen auch lieben gelernt. Ein schönes Zuhause. Und komplett auf meine Bedürfnisse als Rollstuhlfahrerin abgestimmt.

Die Wohnung ist klasse, Einkaufsmöglichkeiten und Ärzte in der Nähe und barrierefrei erreichbar.

Mein „ehrenamtliche Engagement“ im Mehrgenerationshaus „Pusteblume“ ist mir seit 2014 ein großes Bedürfnis.

Und mit Rollstuhl super zu erreichen.

Vor allem gefallen mir in Halle-Neustadt die grünen Oasen.

Sowie der Frühling da ist unternehme ich ausgedehnte Ausflüge in die Natur in und um Halle-Neustadt.

Es ist so gut wie alles barrierefrei zu erreichen. Vor allem die Gegend um das Passendorfer Schlösschen geht wunderbar zu erkunden.

Eine herrliche Ruhe, viele Tiere kann man beobachten und das satte Grün lädt immer wieder zum Staunen ein.

Ich habe ein schönes Zuhause gefunden und werde es weiterhin genießen.

Sabine